

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Judo : l'arbitre Jean- Claude Djimbi retenu pour les Jeux olympiques

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

Le judo gabonais, une fois encore, est à l'honneur ! Mais cette fois au niveau de l'arbitrage mondial. En effet, l'arbitre gabonais, qui est également numéro 1 africain, Me Jean-Claude Djimbi, fait partie des 16 meilleurs mondiaux retenus par la Commission d'arbitrage de la Fédération internationale de judo (FIJ) pour officier lors des prochains Jeux olympiques (JO), qui auront lieu du 23 juillet au 8 août 2021 à Tokyo. Dans une correspondance adressée à la Fédération gabonaise de judo, dont nous avons obtenu copie, la Commission d'arbitrage de la FIJ confirme l'information. "Nous avons le plaisir de vous informer sur le choix de la Commission d'arbitrage de la FIJ, approuvé par le Comité exécutif de la Fédération internationale de

judo, et confirmé par le Président de la FIJ, que Me Jean-Claude Djimbi a été retenu comme arbitre devant officier lors des Jeux Olympiques de Tokyo 2020", indique ledit courrier. S'agissant des conditions de sélection, les experts de la Commission précisent que "la sélection a été rigoureuse mais transparente, et nous avons eu une tâche difficile à sélectionner les candidats jusqu'à la fin du processus". Tout en félicitant la Fédération gabonaise de judo, la Commission d'arbitrage de la FIJ, croit "fermement que le représentant de votre fédération officiera avec impartialité, et respect des règles qui régissent l'esprit du judo. Le privilège de la Fédération gabonaise de Judo d'être représentée à cet événement prestigieux devrait donner l'exemple

et motiver les futurs candidats. Nos félicitations vont à vous et à M. Djimbi", renseigne encore le courrier.

Après les nageurs Adam-Girard De Langlade-Mpali (50 m nage libre), Aya De Langlade-Mpali (50 m nage libre), Anthony Obame (taekwondo), Me Jean-Claude Djimbi, fait partie des quatre compatriotes officiellement qualifiés pour les JO.



Photo: DR

Me Jean-Claude Djimbi, qui fait partie des 16 meilleurs arbitres mondiaux, ira aux JO.

## INTRODUCTION EN BOURSE DE LA REGIONALE A LA BVMAC

La Régionale lance son introduction en bourse sur le marché réglementé de la BVMAC

L'Assemblée Générale Mixte de La Régionale, réunie en sa session extraordinaire le 16 juillet 2020 à Yaoundé, a adopté la résolution en vertu de laquelle elle donne mandat à la direction de procéder à son opération d'entrée en bourse. L'objectif de cette opération est de porter le capital de FCFA 8,04 milliards entièrement libéré et validé par la COBAC, à plus de 15 milliards en vue de la transformation de La Régionale en banque universelle.

La Société de Bourse FINANCIA Capital a été mandatée pour agir en qualité de Conseil Financier et Arrangeur afin d'assister La Régionale dans le processus de mobilisation de fonds à travers une introduction en bourse. La Commission de Surveillance de l'Afrique Centrale a octroyé par décision du 08 décembre 2020 le visa numéro COSUMAF-APE-04/20 à l'opération d'augmentation du capital de La Régionale par appel public à l'épargne.

Les conditions d'émission de l'Opération sont les suivantes :

- Émetteur : LA REGIONALE D'EPARGNE ET DE CREDIT S.A
- Nature de l'Opération : Offre publique de vente d'actions – Augmentation de capital
- Nombre d'actions nouvelles : 196 000
- Prix de l'action : FCFA 42 000
- Minimum de souscription : 5 actions
- Montant total de l'émission : FCFA 8 232 000 000
- Période de souscription : Du 9 au 26 février 2021 inclus

A propos de la Régionale :

La Régionale est un établissement de microfinance de 2<sup>ème</sup> catégorie, fondé en 1993, (28 ans déjà). Ses actionnaires sont : son Fondateur et Directeur Général, Charles Rollin OMBANG EKATH (63,77%), le fond suédois NORDIC MICROCAP INVESTMENT (14,16%), et autres actionnaires (22,07%).

La Régionale affiche une croissance soutenue et une solidité financière depuis plus de 10 ans. Au 31 décembre 2020, elle affichait les principales tendances ci-dessous :

1. Des fonds propres nets d'environ FCFA 10 milliards ;
2. Un résultat de FCFA 1,5 milliards malgré le contexte du COVID-19 ;
3. Un volume de plus de 110 000 clients à travers son réseau de 41 agences et 24 DAB au Cameroun ;
4. Une présence internationale à travers sa filiale du Gabon, constituée de 04 agences ;
5. Une connexion à la plateforme du GIMAC, lui permettant d'interagir avec les autres banques de la CEMAC ;
6. Un progiciel bancaire intégré de dernière génération « AMPLITUDE UP » Version 11 pour son exploitation ;
7. Un respect scrupuleux, depuis plus de dix ans, de l'ensemble des ratios COBAC ;
8. Un nouvel immeuble siège de huit niveaux financé sur fonds propres.

Rd Charles Rollin OMBANG EKATH  
Administrateur Directeur Général

Connectez-vous sur [www.laregionalebourse.com](http://www.laregionalebourse.com) La Régionale au (+237) 696 666 400

ARRANGEUR & CHEF DE FILE  
FINANCIA  
CAPITAL

EMETTEUR  
LA REGIONALE

ORGANISMES EN CHARGE DU PLACEMENT

AFRILAND BOURSE & INVESTISSEMENT - BGF I BOURSE - CBC BOURSE - CBT BOURSE  
FINANCIA CAPITAL - LCB CAPITAL - SOCIETE GENERALE CAPITAL SECURITIES CENTRAL AFRICA

VISA N°COSUMAF-APE-04/20